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Covid, Toti: "Dati
confermano calo
omogeneo pandemia in
Liguria"

POLITICA | 29 novembre 2020, 22:00

"Auspico inserimento zona ‘bianca’ con maggiori
libertà dove Covid lo consenta"

“Oggi è stata la prima domenica della Liguria di
nuovo in fascia gialla: siamo una delle prime
Regioni ad essere tornata in fascia gialla e una
delle regioni in cui il tasso contagio sta scendendo
più rapidamente. Spero che questo peserà nella

Covid, Toti: "Dati
confermano calo
omogeneo pandemia
in Liguria"

(h. 22:00)

"Oltre mezz'ora ad
aspettare al freddo e
una volta a bordo
treno sovraffolato"

(h. 20:32)

Albenga, è lutto sotto
le due torri: a 71
scomparso l'ex
insegnante Carmine Di
Lieto

(h. 19:56)
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https://www.savonanews.it/2020/11/29/leggi-notizia/argomenti/politica-2/articolo/covid-toti-dati-confermano-calo-omogeneo-pandemia-in-liguria.html


Savona, campo nomadi della
Fontanassa. Meles (M5S):
"Istituzionalizzato un abuso a
spese dei savonesi"
(h. 18:50)

Cairo, la minoranza si unisce e
costituisce il gruppo "Cairo
Civica e Democratica"
(h. 16:43)

Stella, le Sardine replicano alla
minoranza: "Scritta che
abbellisce il paesaggio e porta
un messaggio di pace e
solidarietà"
(h. 14:48)

Agricoltura, aperto il bando da
32mila euro per gli apicoltori.
Vicepresidente Piana:
“Sosteniamo un settore
importante per il nostro
entroterra”
(h. 13:42)

Terzo settore, la Regione
stanzia 500 mila euro per
progetti a sostegno dei disabili
(h. 12:57)

Qualità dell'aria in Val
Bormida, il PD: "Servono
azioni di tutela della salute e
dell'occupazione"
(h. 10:53)

Aumento del canone
demaniale, l’Assessore
Regionale ligure Marco
Scajola: “Inaccettabile a 2500
euro, che il Governo torni sui
suoi passi!”
(h. 10:21)

sabato 28 novembre

Si riunisce online l'assemblea
nazionale di "Cambiamo!".
Toti: "Il Covid non ferma il
nostro impegno. La nuova
politica parte anche da qui"
(h. 15:58)

Coronavirus, al via il progetto
degli Uffici di Prossimità.
Assessore Cavo: “Portiamo
alcuni servizi dei tribunali nei
Comuni per venire incontro
alle esigenze di anziani e
persone fragili”
(h. 15:43)

Cisano sul Neva, il consiglio
comunale approva la terza
variazione di bilancio con aiuti
a famiglie e attività
produttive
(h. 14:40)
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ACCADEVA UN ANNO FA

Cronaca
Dego si mobilita per
ripulire il campo
sportivo alluvionato, il
sindaco Siri: "Un
segnale forte. Il nostro
paese sa rialzarsi
facendo gruppo"

Attualità
Danni nel savonese:
Stella, Varazze e Rialto
in cima alla lista delle
somme urgenze della
Provincia

Politica
Loano, lo sfogo delle
minoranze: "La
maggioranza
strumentalizza il
consiglio per farci
bocciare progetti
edilizi ai quali non ha
saputo dire no dieci
anni fa"

qualità delle festività natalizie, potendo vedere
qualche parente in più, assistere ai riti cattolici a
cui siamo tanto legati e soprattutto facendo
lavorare i nostri commercianti, gli artigiani della
filiera agroalimentare e per tutti coloro che fanno
del Natale anche un’occasione di occupazione,
dando un po’ di fiato anche alla nostra economia".
Così il presidente della Regione Liguria Giovanni
Toti durante la diretta Facebook ha fatto il punto
sull’emergenza Coronavirus in Liguria.

"Ne parleremo domani pomeriggio nella riunione
della Conferenza delle regioni, che ho convocato
per formulare le nostre proposte al governo. Il
ministro per gli Affari regionali Boccia, con cui ho
parlato anche oggi, ci riunirà martedì e vedremo
quali saranno le decisioni nazionali. Per quanto mi
riguarda, ho proposto di mantenere la
diversificazione tra i territori che più stanno
soffrendo e quelli che, invece, stanno uscendo
dalle difficoltà legate alla pandemia, in cui ci può
essere un po’ più di libertà, magari anche
prevedendo una zona ‘bianca’ dove, se
l’andamento della pandemia lo consente, bar e
ristoranti possano rimanere aperti anche la sera.
Occorre certamente prudenza e non è escluso che poi, tra gennaio e
febbraio, occorrerà magari fare qualche sacrificio in più, ma le giornate
delle festività natalizie sono cruciali per la nostra economia, per i nostri
produttori, per il settore agroalimentare, per i rapporti sociali e per le
nostre tradizioni”.

Per quanto riguarda i dati, “anche oggi – spiega Toti ‐ si conferma la
discesa costante e omogenea in tutto il territorio regionale dell’epidemia.
Oggi a Genova si registra il dato migliore in assoluto degli ultimi mesi, con
soli 208 nuovi positivi e anche alla Spezia la situazione sta tornando dentro i
limiti assoluti di guardia. Diminuiscono i pazienti ricoverati e, cosa più
importante, calano anche i pazienti in terapia intensiva, segno che le curve
dei diversi parametri si stanno allineando verso la decrescita. Il nostro
auspicio – sottolinea Toti ‐ è che dalla prossima settimana ci possa essere
una svolta anche nella curva dei decessi: è quello per cui lavoriamo senza
sosta e per cui chiedo a tutti di rispettare in modo rigoroso le regole per
contenere i contagi”.

Nella prima domenica della Liguria di nuovo in zona gialla “oggi a pranzo
hanno riaperto i ristoranti e molte persone sono uscite per fare shopping:
questa è ragione per cui abbiamo tanto faticato per far tornare la Liguria
un zona gialla, tornando ad una vita per quanto possibile normale.
L’importante – sottolinea il presidente della Regione ‐ è farlo con
grandissimo, grandissimo, grandissimo scrupolo, seguendo le regole, usando
le mascherine, rispettando le distanze di sicurezza, lavandoci spesso le
mani ed evitando di portare i nipotini dai nonni che devono essere
maggiormente protetti in quanto più esposti ai rischi legati al contagio.
Questo significa fare una vita che ci consenta di convivere con il Covid,
senza negarci le piccole abitudini così utili anche per la nostra economia”.

In merito alla presenza di tanti genovesi nelle vie dello shopping, il
presidente Toti ha concluso: “È inutile continuare il dibattito su quanta
gente ci fosse in giro per la città. Se la gente non rispetterà la regole le
curve del virus torneranno a salire e torneremo in zona arancione e ci
richiuderemo tutti dentro casa. Se, invece, sapremo comportarci con
attenzione, prudenza e rispettando le regole, come si deve, riusciremo a
tenere sotto controllo il virus e a fare tutti un buon Natale”, ha concluso.

 Comunicato stampa

savonanews.it
Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
30/11/2020
Notizia del:
30/11/2020

Foglio:2/2Lettori: 2.000
www.savonanews.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
43

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
10

49
44

90
6

https://www.savonanews.it/2020/11/29/leggi-notizia/argomenti/politica-2/articolo/covid-toti-dati-confermano-calo-omogeneo-pandemia-in-liguria.html

